

informa

08-04

ADQUISICIÓN DEL LOCAL PARA LA NUEVA SEDE DE S.E.M.A.F.

En la mañana de hoy se han llevado a cabo los últimos trámites para la adquisición del local destinado a ser la nueva sede del Sindicato.

Este nuevo local, situado en la calle de Delicias en Madrid, se encuentra en las proximidades de la Estación de Atocha en Madrid y muy cerca de la antigua sede del Paseo de Santa María de la Cabeza.

En el transcurso de los próximos meses se va a proceder al acondicionamiento del mismo con objeto de poder efectuar el traslado antes de final de año.

Este nuevo local debe permitir un desarrollo más adecuado de la labor sindical de S.E.M.A.F. en todos sus ámbitos, dado que, en la actualidad, carecen del espacio necesario para realizar la labor encomendada tanto la Comisión Ejecutiva como el resto de órganos del Sindicato, tales como las Comisiones de Área, Económica, de Control Interno, etc.

La adquisición del local se ha llevado a cabo de acuerdo con las directrices establecidas en la Ponencia Económica aprobada en el último Congreso de S.E.M.A.F. y en los términos autorizados por el Comité Estatal en la sesión ordinaria del pasado mes de febrero.

LA COMISIÓN EJECUTIVA